
 

 

 

 

 

 

 

 

 去る１０月３１日（水）に開催された検討会に

水野義則尾張旭市長が出席し、検討状況を見学さ

れました。 

 市長からは、「当地域に永年住んでいるため、

三郷駅には愛着を持っている」、「市長就任にあた

り、任期中何らかの方向性を見出したいというこ

とを申し上げた」、「こうして地元のかたを中心に

熱心にご議論いただいていることもあるので、何

とかこれを形にしたい」、「行政としても存分に協力していかなければならない」とい

った挨拶があり、検討会が終わるまで熱心に議論を聴いていただきました。 

 

 

 

 日常生活における皆さんの三郷駅の利用状況や、駅前広場などの施設に関するご意

見をお聞かせいただくため、市役所とともにアンケート調査を実施しています。 

 このアンケートは、三郷駅周辺の地権者・建物所有者の方と、無作為に抽出した市

内東部にお住まいの2,000名の方を対象として実

施するもので、これからの三郷駅前周辺のまちづく

りにとって非常に重要なものとなるものです。 

 

 ご記入いただいた個人情報は、検討会の活動に関

すること以外には利用しません。また、回答された

皆さんにご迷惑をおかけすることは決してありませ

んので、ご多忙のところ誠に恐縮ですが、調査の趣

旨をご理解のうえ、なにとぞご協力を賜りますよう

お願いします。 

 なお、集計結果がまとまった際には、「まちづく

り通信」でお知らせするとともに、今後予定してい

る「意見交換会」の場においても、ご説明したいと

考えています。 
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